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3 月 19 日，学院党委副书记、纪委书记曹绪亮主持召开 2025

年第 5 次党政联席会。会议研究了学生违纪处分、女足与淄博正

好足球俱乐部合作、女足停训等事项。纪要如下。

一、关于学生违纪处分事宜

会议听取了党委副书记曹绪亮关于学生违纪处分的汇报，并

对有关内容进行了讨论。

2025 年 3 月 6 日，李**同学在《体育竞赛学》考试中携带小

抄作弊；王**同学在《体育概论》考试中携带小抄作弊；上述 2

名同学违纪事实清楚，根据《山东理工大学学生违纪处分规定》(鲁

理工大政发〔2017〕131 号)第三章第十六条第二款之规定，建议

给予记过处分。

经研究，会议通过该处分决定，并按程序及时处理。同时，

学院要持续提升课堂教学质量，精准有效把握学风建设主线，深

化教学联动，以考风倒逼教风、学风；辅导员要做好全体学生思

想教育工作，用身边的案例教育身边的人，杜绝再发生此类事情。

二、关于女足与淄博正好足球俱乐部合作事宜

会议听取了副院长杨刚关于女足与淄博正好足球俱乐部合作

的汇报，并进行了讨论。

经研究，会议原则通过该合作协议，要求根据会议讨论提出

的意见建议，对协议内容进行进一步修改完善后，由综合办公室



根据协议的具体内容和方式与淄博正好足球俱乐部做好后续的相

关工作。

三、关于女足停训事宜

会议听取了副院长杨刚关于女足停训的汇报，并进行了讨论。

会议认为，新的运动队管理办法即将出台，且 2025 年度女足

比赛已经结束，让部分女足队员停止训练回归课堂，多学习文化

知识。根据学校与山东省足协的协议，由女足提供五人制队员训

练名单，这部分队员继续训练。

经研究，会议通过部分女足队员停训的建议，要求教练员做

好学生的思想工作，待新的运动队管理办法出台后再根据办法开

始训练。
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